

EN FORMA SEMEJANTE, EL DIRECTOR DE
EL HOMBRE LIBRE DESMIENTE A NERI

En declaraciones que publican periódicos de esta capital, don Eduardo Neri hace esta afirmación:

“Almazán sugirió la idea de que se le formara un Jurado de Honor”.

Como yo sé que la idea del Jurado de Honor para Almazán fue espontáneamente concebida y lanzada a la publicación por el periódico *Omega*, cuyo caballeroso director, el señor Daniel Rodríguez de la Vega, tiene una reputación que el señor Neri no podrá mancillar; y como yo, por medio de *El Hombre Libre*, me apresuré a secundar esta idea, por creer que era la única manera de ennoblecer la campaña de injurias que los almanistas más favorecidos por el señor Almazán, durante el período electoral, han desatado en contra de él, sin beneficio alguno para el país; y me siento, por tanto, envuelto en la audaz y calumniosa aseveración del señor Neri, juzgo necesario salir a la defensa de los fueros de la verdad y de la dignidad de *El Hombre Libre*, con esta frase: ¡Miente usted, señor licenciado Neri!

D. ARENAS GUZMÁN